

**EN TARAPACÁ, DURANTE LA PANDEMIA:**

Parte juicio por presunto fraude en compra de alimentos

En el Tribunal de Juicio Oral en Lo Penal de Iquique empezó ayer el juicio en contra del exintendente de Tarapacá Miguel Quezada, su jefa de gabinete y empresarios locales, por el presunto fraude al fisco en la adquisición de cajas de alimentos durante la pandemia.

La acusación indica que mediante sobreprecios y trato directo, se generó un perjuicio fiscal de \$469 millones, cifra que podría haber sido utilizada para proporcionar más de 11 mil cajas de alimentos. Las defensas de los ocho acusados descartaron la existencia de delitos en la adjudicación del servicio o la elección de las empresas y negaron sobreprecios. El juicio duraría 40 jornadas.